

Le BTS Commerce International

présenté aux élèves italianisants de terminale

Actualités Décembre 2019

Le BTS Commerce International a été présenté le 19 décembre dernier aux élèves italianisants de Terminale.

Khawla et Aymeric, tous deux étudiants en 2^{ème} année de BTS CI au lycée Europe sont venus présenter en langue italienne la formation ainsi que leur stage de 3 mois à l'étranger effectué l'année dernière.

Khawla, italophone et Aymeric qui étudie l'italien depuis la seconde ont ensuite répondu aux questions des élèves qui portaient entre autres sur le choix du pays de stage, les bourses de financement ou la poursuite d'études après le BTS.

A l'issue de la séance, il a été rappelé aux élèves que les cours d'italien en BTS CI s'adressaient bien évidemment à des italianisants depuis le lycée ou le collège mais également à des débutants qui souhaiteraient apprendre une nouvelle langue européenne, enrichir leur CV ou bien rechercher un stage en Italie.



Les étudiants de BTS Commerce International et les élèves de Terminale